

## Malargüe: una familia afectada por el monóxido de carbono



Una mujer y su hija menor de edad resultaron intoxicadas con monóxido de carbono en el interior de una vivienda de Malargüe durante la madrugada del domingo aunque, afortunadamente, fueron asistidas a tiempo y no sufrieron mayores consecuencias. La clave de la situación fue un llamado al 911 que realizó otro hijo de la mujer intoxicada, quien cerca de la 1 del domingo comunicó que su madre convulsionaba y que su hermana no se despertaba.

Ante ello, personal policial y del Servicio de Emergencias Coordinado se dirigió rápidamente al lugar y trasladó a las afectadas hasta el hospital Regional de la vecina ciudad. En el efector público, los profesionales confirmaron que las víctimas estaban intoxicadas con monóxido de carbono pero, gracias al llamado del adolescente y la rápida actuación de las autoridades, pudieron recobrar rápidamente la normalidad y ser dadas de alta.